
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания директора Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ 

с заведующими кафедрами  

13.05.2024 № 43/2-02-10 

Председательствующий – О.К.Дергунова, директор Института «Высшая школа 

менеджмента» СПбГУ. 

Секретарь – Д.А.Ельникова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

Присутствовали: 

Советник Банка ВТБ (ПАО) М.В,Афонина 

Академический директор программы 

аспирантуры Института «Высшая школа 

менеджмента» СПбГУ К.А.Богатырева 

Заведующая Кафедрой государственного и 

муниципального управления СПбГУ А.А.Голубева 

Заместителя начальника Управления-

служба информационных технологий 

СПбГУ по направлению менеджмент, 

директора по информационным 

технологиям Института «Высшая школа 

менеджмента» СПбГУ Е.Ю.Екимов 

Заведующая Кафедрой организационного 

поведения и управления персоналом 

СПбГУ Е.К.Завьялова 

Заведующий Кафедрой операционного 

менеджмента СПбГУ Н.А.Зенкевич 

Заведующая Кафедрой стратегического и 

международного менеджмента СПбГУ Т.Н.Клемина 

Заведующая Кафедрой финансов и учета 

СПбГУ 

Е.М.Рогова 

Заведующая Кафедры маркетинга СПбГУ М.М.Смирнова 

Советник Банка ВТБ (ПАО) Н.А.Ялинич 

Повестка дня: 

1. О выборах в Ученый совет Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ

(далее – ВШМ СПбГУ)

2. О стратегии научно-технического развития Российской Федерации

3. Об аспирантуре

4. Об актуализации тем учебных дисциплин

5. О системе менторства

6. Об антиплагиате

7. О мероприятиях по чествованию преподавателей



____________________________________________________________________________ 

1. О выборах в Ученый совет Института «Высшая школа менеджмента»

СПбГУ 

О.К.Дергунова 

О.К.Дергунова сообщила, что проект приказа «Об утверждении Постановления 

Ученого совета СПбГУ «О порядке избрания и работы Ученого совета 

института/факультета» находится на подписании в СПбГУ. О.К.Дергунова напомнила, 

что в соответствии с постановлением данного проекта приказа на кафедрах должны 

пройти заседания, на которых кафедры: 

- выдвигают кандидатов в Ученый совет (далее -УС);

- выдвигают делегатов на заседания.

О.К.Дергунова поручила заведующим кафедрами провести собрания с 13.05.2024

по 24.05.2024, а по итогам встречи оформить протокол. 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

1.2 Д.А.Ельниковой проконтролировать загрузку протоколов на кафедрах в 

срок до 24.05.2024. 

1.3 Ю.В.Екимову обеспечить тайное голосование на кафедрах с помощью 

программы «Криптовече». 

2. О стратегии научно-технического развития Российской Федерации

О.К.Дергунова 

Обсуждался Указ президента «О стратегии научно-технического развития 

Российской Федерации» №145 от 28.02.2024. О.К.Дергунова напомнила, что в марте и 

апреле 2024 года информация направлялась на кафедры, а также было дано поручение 

провести обсуждения на кафедрах.  

О.К.Дергунова поручила направить предложения до 15.05.2024, чтобы включить 

данные предложения на собрание УС.  

2.1.Присутствующим принять информацию к сведению. 

3. Об аспирантуре

К.А.Богатырева 

К.А.Богатырева выступила с информацией об изменениях, касающихся процедуры 

выпуска из аспирантуры.  

К.А.Богатырева напомнила, что с 2022 года аспирантура не является основной 

общеобразовательной программой. Также дополнительно сообщила, что аспиранты, 

поступившие после 2022 года, не будут защищать выпускную квалификационную работу, 

а должны проходить процедуру итоговой аттестации с дальнейшим выходом на защиту 

кандидатской диссертации. Богатырева К.А. уточнила, что для успешного прохождения 

итоговой аттестации, аспирантам необходимо будет иметь полный текст диссертации, 

список публикаций, в которых излагаются основные научные результаты диссертации 

аспиранта и тексты публикаций, проект автореферата диссертации, документы, 



подтверждающие практическую ценность работы – акты внедрения результатов 

диссертационного исследования (при наличии), отзыв научного руководителя, отзыв 

научного консультанта (при наличии) и рецензию. К.А.Богатырева отметила, что для 

повышения вероятности успешной подготовки кандидатской диссертации и дальнейшего 

выхода на защиту, важно обеспечить регулярное обсуждение результатов 

диссертационных исследований аспирантов на профильных кафедрах с предоставлением 

обратной связи и рекомендаций по развитию исследования. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

3.2. Заведующим кафедрами включить в повестки заседаний кафедр в 2024/2025 

учебном году обсуждение диссертационных исследований аспирантов (не менее 2 

обсуждений в течение учебного года по каждому аспиранту). 

3.3. К.А.Богатыревой выслать презентацию об изменениях на кафедры. 

4. Об актуализации тем учебных дисциплин

О.К.Дергунова 

О.К.Дергуновой поднимался вопрос, обсуждаемый на встрече с представителями 

студенческого совета ВШМ СПбГУ 24.04.2024. Обсуждался вопрос актуализации 

дисциплины «Технология оценки и найма персонала». 

О.К.Дергунова также сообщила, что на данный момент решения таких обращений 

будут рассматривать на уровне заведующего кафедрой научно преподавательского 

состава, а также академическим директором дисциплины.  

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

5. О системе менторства

О.К.Дергунова 

О.К.Дергунова предоставила результаты внедрения менторской программы, 

обсуждаемой студенческим советом ВШМ СПбГУ. О.К.Дергунова поручила ознакомится 

с данными результатами. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

5.2. Д.А.Ельниковой направить результаты внедрения менторской программы 

заведующим кафедрами до 30.05.2024 

6. Об антиплагиате

О.К.Дергунова, Ю.В.Екимов, Е.К.Завьялова, Т.Н.Клемина 

Ю.В.Екимов сообщил, что на кафедры была направлена рассылка с логинами и 

паролями, для входа в систему.  

В ходе обсуждения систем для проверки текстов Т.Н.Клемина подняла вопрос 

использования нейросетей. Е.К.Завьяловой было предложено о проведении семинара для 

НПР «О методологии преподавания в условиях внедрения нейросетей искусственного 



интелекта». О.К.Дергунова поручила направить данное предложение О.Н.Алкановой, 

директору Центра преподавательского мастерства в бизнес-образовании СПбГУ. 

6.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

6.2. Е.К.Завьяловой направить предложения О.Н.Алкановой до 01.06.2024. 

7. О мероприятиях по чествованию преподавателей

О.К.Дергунова 

О.К.Дергунова сообщила, что данный вопрос поднимался на встрече с 

представителями профсоюзной организации 19.04.2024  

О.К.Дергунова предложила провести обсуждения на кафедрах и вернутся с 

результатами обсуждения. 

7.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

Председательствующий О.К.Дергунова 

Секретарь Д.А.Ельникова 


